
 土曜日保育の出来事・・・ 

土曜日の保育は合同保育で過ごしています。 

園庭遊びでは、幼児組は 5 歳さんで流行っている、≪バナナ氷鬼≫のルールをひまわりさんが、一所

懸命に教えていたり、乳児さんは砂場でお団子を作って並べて、ちゅうりっぷ組さんがリーダーになり 

お店屋さんごっこをしていたりと、ほのぼの過ごしています。 

給食の時間になると、会話も弾んでいました。「○○ちゃんは、ちょっぴりみかんが苦手なの」「○○君

はお肉が大好きで、いつもおかわりしているよ‼」「○○ちゃんは、お箸が上手に使える様になったん

だ」等々。。。大家族の一番上のお姉さんが、妹や弟たちの事を教えてくれているような感じでした。 

通常保育とはちょっと違った、特別な時間ですね。 

 

お願い 

降園時、職員が子どもを引き渡しましたら、速や

かにお帰り頂きますようにお願い致します。 

 暗くなってもきました。 

玄関から門までは、緩やかな坂道にもなってい

ます。子どもたちの安全の為にもご協力をお願

い致します。 

 

２０２４年 １月 

尚徳福祉会  

馬橋保育園 

   高松 理香 

★１月の行事予定★ 

  

１１日（木） ０歳児健診 

       英語であそぼう 

１６日（火） 乳児計測 

１７日（水） 幼児計測 

２５日（木） 英語であそぼう 

２６日（金） 避難訓練 

 今年もよろしくお願い致します 

３歳児さんの素敵な言葉に。。。 

ある日、３歳児の女の子がトイレのサンダルを並べていた時のことです。 

自分がはいていたサンダルの他にバラバラになっていたものをそろえてくれていました。 

「みんなの分も揃えてくれてありがとう」と、声をかけると「うん、次の人が使いやすいようにね」 

との言葉が返ってきました。 

うわ～‼なんて素敵な言葉（心）なんだろう～。こんなふうにみんなが、相手のことを感じて、思い

やりが持てたらなんて素敵なんだろう～。と、感動した瞬間でした。 

そして、お父さんやお母さんが、そういう気持ちで子どもに接しているんだろうなぁ～と、感じまし

た。（馬橋の先生たちもそうなんだろうと、誇らしげに思いました。） 

園だより 

★懇談会より★ 

３か月間にわたり、保育参加、面談にご協力いただきありが

とうございました。面談ではお家でのご様子をたくさん聞く

ことができ、保育の共通理解にもなり、大変貴重な時間にな

りました。私もできる限り同席させて頂き、たくさんのお話

が聞けたこと、とても有意義な時間でした。中でも一番嬉し

かったことは、保護者の方々から、担任の先生方へのおほめ

の言葉でした。常に子どもたちの事を思って保育している先

生方を感じてくださりありがとうございました。 

※保育参観にまだ来られていない方、ご都合がよろしければ

いつでも予定を組めますので、担任までお声がけください。 

先生方にインタビューしました⇒どの先生が答えたかは、ご想像にお任せいたします。 

  「２０２４年。どんなことに挑戦したいですか？」 

 

・悔いのない２０代になるようにしたい‼   ・筋トレを毎日続ける 

・綺麗な海を見に行きたい‼         ・パソコンの勉強をしたい 

・平和な毎日を過ごす。           ・人間革命を起こす 

・学びの年になるように過ごす。       ・身体に気を付けて毎日を過ごす。 

・区切りの年。新たに自分をみつめ直す。   ・一日一日、時間を大切に過ごす。 

・私生活頑張る‼              ・株で億万長者になる 

・健康第一‼⇒３人             ・お金の勉強をしたい 

・資格を取る‼           ・やった事のない事に挑戦する。 

・一日１時間歩く。         ・自分から学んでいける一年にする 

・手づくりの料理を毎日作る。   

・ハーフマラソンを走る 

・毎日が挑戦‼           

・海外旅行に行く⇒２人        

保護者会のお知らせ 

 年間予定表にて、お知らせはしておりますが、2

月に各クラスごとにお日にちを設けておりますの

で、是非ご都合合わせの上お越しいただきたいと思

います。詳しい内容は後日お知らせいたします。 

・たんぽぽ組⇒２月１６日（金） 

・もも組⇒２月１４日（水） 

・ちゅうりっぷ組⇒２月９日（金） 

・すみれ組⇒２月７日（水） 

・ゆり組⇒２月１日（木） 

・ひまわり組⇒2 月 3 日（土） 

いつも園の保育運営にご理解ご協力いただきありがとうございます。 

２０２４年も、職員一同連携を図り、子どもが主体の保育を目指していきたいと思いますので 

どうぞ宜しくお願い致します。 

 
来年もアクティブな先生方の姿を 

  是非とも見ていきたいです。   


